



宮崎県立都城泉ヶ丘高等学校附属中学校学校だより 第29号 (H23.12.22)

宮崎県都城市妻ヶ丘町27-15

TEL: 0986-23-0223 FAX: 0986-24-5884

校長 前田 哲司

しつ じつ ごう けん
質実剛健

「実力と気品をそなえ、たくましくあれ！」



さらなる意識の高揚を！

「意欲の高揚」ということでスタートした2学期でしたが、早いもので2学期も終わりになります。2学期は高校生のリーダーシップのときびきびした行動の体育大会練習の成果を十分に発揮し、さらなる学級の団結力を高めた合唱コンクールなど、生徒の意欲的な取り組みで、活気のある素晴らしい学校行事が行われました。これも、温かいご支援を送り、励ましてくれた保護者の皆様のお蔭です。深く感謝申し上げます。

さて、終業の日にあたり生徒のみなさんに振り返ってみて欲しいことを2つ述べます。

一つは、「クラスの一員としての協力、あるいは責任をきちんと果たしたか」体育大会、合唱コンクールなどの学校行事では、どのクラスも素晴らしい団結力を見せてくれましたが、日々の生活の中で、集団の一員として公の仕事を果たしたかという観点から、2学期を振り返ってみてください。このことは、毎日生活している自分のクラスを少しでも良くするためには大切なことです。

二つ目は、「個人としての努力」学習面での努力を精一杯行ったか。意欲的な授業態度であったか。毎日の生活や行動を真面目に行ったかどうか。他人の心を傷つけるような言動はなかったか。1学期の自分より、2学期の自分の意欲、自律心を高める点から成長できたか。静かに省みてください。

さて、話しは変わりますが、「よく子育てや教育」に農業がたとえられます。美しい花や実を育てるためには根がしっかりしていることが大切です。その根は、土質によって大きく左右されますが、人間の世界でいえば、それは家庭であり、学校だと考えます。植物は、過度に肥料や水を与えすぎても枯れてしまうし、与えなければまた枯れてしまいます。また、与える時期を間違えるとこれも生長に不都合を起こしてしまいます。人を人としてしっかり育てるためには、そこの加減と適時性が重要です。中学生の段階で、**順調な成長をどこで判断したらいいのでしょうか。「あいさつができる」「返事ができる」「時間を自分でコントロールできる」「自分のことは自分でできる」「喧嘩はするが、自分の態度を省みることができる」「周りの雰囲気気に気を遣うことができる」「任された仕事ができる」「物事に挑戦できる」**等々、個々人で判断基準は違うと思いますが、私は**自立した姿**を想像してしまいます。不十分な点が、少しずつ身につけられたらいいですね。私たち大人の役割は、子どもが社会に出た時に困らないように、まずは身の回りのことを自分自身でできるようにしてあげることだと思います。子どもに対して自立を促す言動を、家庭でも学校でも意識していきたいものです。

短い冬休みですが、お正月をはさんで何かとせわしい休みです。ちょっとした気の緩みから事故を起こさないように注意して、楽しい冬休みを過ごし、新年に向けて、志高く、さらなる意欲の高揚を期待しています。今年も残り少なくなりました。まもなく年始を迎えます。普段に比べて、家族で過ごす時間が多く、家族団らんが増えると思います。その中の話題の一つにお子さんの将来の夢、その夢に向けての考え、悩みなどを話し合ってみてはいかがでしょうか。



論語3 子曰く **「学ばざるは、即ち罔し。思わざるは、則ち殆し。」**

～人から学んだだけで、自分で考えてみることをしないと、何もはっきりとわからない。ひとりで考え込むだけで広く学ばなければ、狭くかたよってしまう危険がある。～

～どんなに本を読んでも、先生からいろんなことを教えていただいても、自分できちんと考えてみなければ、本当の力になりません。でもあれこれと考えているだけでもよくありません。学ぶことと、しっかり考えることは、どちらも同じくらい大切です。～

2学期の反省

2-A 榮福和希

2学期の反省は、いくつかあります。しかし、全体的に見ると、よく頑張れた充実した学期だったと思います。特に、学校行事ではぶっつけ本番でやるのではなく、ちゃんと自主的に準備をして取り組めたことが良かったと思います。しかし、いくつかの中途半端になったこともありました。例えば、合唱の練習では本番の何日か前までみんながまとまらず、最後のほうにバタバタ練習をしてしまいました。これは、僕の計画性とリーダー力がなかったことが原因です。

また、他の反省として、小さなミスが多かったなと思います。これぐらいでいいかという甘い気持ちに負けて、見直しなどをしなかったことが原因です。今回の期末テストでは、ケアレスミスで10点ほど落としてしまいました。どれも今見ればわかるような問題なのに、これを間違ってしまったということは、大きな反省点だと思います。こららのことを踏まえて、3学期は細かいところまでを冷静に判断できるようにしていきたいと思います。また、2学期は読書の量が少なかったため、3学期はたくさん読書をしたいです。3学期にはピアノとヴァイオリンのコンクールがあって、忙しくなると思うので、ちゃんと勉強が疎かにならないようにしたいと思います。清泉会の会長として、みんなの手本になれるように、自分をちゃんと制して、3学期も充実させていきたいです。

<各種検定試験の表彰の様子>



早くも、**英検準2級6名、漢検1級1名・準2級10名合格!**となりました。

【英語検定試験】

準2級：原口龍紀・宮崎稜大・興梠七海・鳥集佑子・渋谷周平・藤岡ゆい

3級：飯田倫太郎・榮福和希・小野陽正・尾前勇向・瀬ノ口敬斗・茶谷瀬那・永野達也・西川竜星
新田海斗・新田源斗・松元亮・溝口凱斗・湯地晃太郎・入江彩花・奥野成美・
佐藤咲希・橋口芳菜・廣田佳穂・益留菜央・渡邊美波・荒武諒河

【漢字検定試験】

1級：木脇英嗣

準2級：榮福和希・尾前勇向・森山陵・入江彩花・大井美怜・藤岡ゆい・鳥集佑子・益留菜央・
奥野成美・宮崎稜大

【体力テスト】A判定

江口百香・大牟田春香・萱嶋桃菜・小林優花・新地彩希・須賀彩華・平山凜桜・待木希海
飯田倫太郎・尾前勇向・入江彩花・大井美怜・奥野成美・興梠七海・佐藤咲希・橋口芳菜
藤岡ゆい・渡邊美波

